

Ibagué, 19 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1422

Alcaldía agregó nuevo alimento a la ración industrializada del PAE

Se trata de una colada a base de cereales, en reemplazo de la leche saborizada que se ofrecía en los planteles.

La Administración Municipal continúa realizando diferentes acciones para mejorar la calidad y entrega del Programa de Alimentación Escolar, PAE en la Capital Musical.

En esta oportunidad, escuchando las sugerencias de los estudiantes beneficiados, se cambió la leche saborizada de la ración industrializada por colada.

“Es una colada que aporta minerales, energía, en beneficio de la nutrición de nuestros niños. Este es un producto que contiene tres cereales como son la avena, el arroz, la cebada y también vitaminas como la A, D y B, que son importantes para el crecimiento de nuestros niños”, explicó Gabriela Alzate, nutricionista del PAE.

A través de los Comité de Alimentación Escolar de los planteles educativos, se pudo evidenciar la baja aceptabilidad del producto lácteo saborizado que fue reemplazado a partir de hoy por una colada de una marca comercial más reconocida, que da mayor confianza y gusto a los niños y jóvenes beneficiados.

“La colada me pareció genial porque los niños se la tomaron con todo el agrado, experimentaron nuevos sabores, los cuales les agradaron muchísimo. Muchas gracias por hacer estos cambios. Antes se les entregaba una leche, la cual ellos la mayoría la dejaban o desperdiciaban, pero hoy como ustedes se dieron cuenta, los niños la saborearon estuvieron muy contentos ahí sentaditos disfrutando su nuevo desayuno”, concluyó Adalgisa Moreno, docente de la sede Las Acacias del colegio INEM.